

Mein Hobby das Zeichnen

Hallo, ich heiße **Selina** und mein Hobby ist Zeichnen.

Ich zeichne gerne, weil es mir Spaß macht und mich beruhigt.

Ich male schon seit langem, seit ich im Kindergarten war.

Am liebsten zeichne ich mit Buntstiften oder auch Filzstiften, weil man mit denen besser malen kann und die Bilder schön bunt werden.

Ich zeichne gerne Fantasiewesen, Dinge von denen ich träume oder auch mit Vorlagen aus dem Internet.

Meistens zeichne ich nach der Schule oder am Wochenende, gerade so wie ich Zeit habe.

Die besten Ideen zum Zeichnen bekomme ich in meinem Zimmer oder draußen in unserem Garten.

Dann zeichne ich einfach drauf los...



von Selina Arslan